

Am 18. Februar 2020 tagte der Gemeinderat unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Großen Saal der Stadthalle Balingen. Zur Bekanntgabe und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

### **Ausbau der Beethovenstraße– West: Genehmigung von Nachträgen und überplanmäßiger Mittel**

Einstimmig hat der Gemeinderat die Genehmigung zweier Nachträge in Höhe von 30.206,33 € im Bereich der Kanalbauarbeiten bzw. 90.852,50 € für Mehrkosten bei der Entsorgung von Aushubmaterial beim Ausbau der Beethovenstraße West in Frommern beschlossen.

### **Kreisverkehr „Auf Jauchen/L 415“**

Ebenfalls einstimmig erfolgte im Gemeinderat die Vergabe der Arbeiten zur Herstellung des neuen Kreisverkehrs an der L 415 an die Firma Gebr. Stumpp GmbH & Co.KG. aus Balingen. Die Bauleistung hat ein Kostenvolumen von insgesamt 611.746,13 €.

### **Bebauungspläne beschlossen**

#### **Bebauungsplan und örtliche Bauvorschriften „Hochholzstraße“, Balingen–Zillhausen**

Durch die Überplanung dieses früher vorwiegend gewerblich genutzten Gebiets soll Zillhausen als Wohnort mit hoher Lebensqualität weiter gestärkt werden. Im Bereich des Plangebietes ist die Ausweisung eines Mischgebietes mit Wohnnutzung und wohnverträglichem Gewerbe vorgesehen. Der Gemeinderat fasste einstimmig die Billigung und den Auslegungsbeschluss. Der Antrag der Fraktion Bündnis90/DieGrünen, für Neubauten in diesem Gebiet Photovoltaikanlagen vorzuschreiben, wurde als Prüfauftrag an die Verwaltung mehrheitlich bei zwei Enthaltungen angenommen.

#### **Bebauungsplan und örtliche Bauvorschriften „Tennisanlage Egelsee– Westerweiterung“, Balingen–Ostdorf**

Durch die Neugestaltung der Freiräume entlang der Eyach und der Steinach im Zuge der Landesgartenschau 2023 ist es erforderlich, die bestehende Tennisanlage an der Hindenburgstraße spätestens ab Herbst 2020 zurückzubauen. Um der Balingen

---

Tennissgemeinschaft (BTG) eine zukunftsorientierte Neuaufstellung zu ermöglichen, wurde die Tennisanlage „Egelsee“ in Ostdorf als neuer Standort mit Erweiterungsmöglichkeit gefunden. Der Gemeinderat fällte einstimmig den Satzungsbeschluss.

### **Erschließung Wohngebiet „Hertenwasen“ in Engstlatt abgerechnet**

Die Baumaßnahmen zur Erschließung des Wohngebiets „Hertenwasen“ in Engstlatt wurde von der Verwaltung mit Kosten in Höhe von 502.675,16 € abgerechnet. Dieser Abrechnung stimmte der Gemeinderat einstimmig zu.

Die nächste Sitzung des Gemeinderats findet am

**am Dienstag, 24. März 2020 um 17 Uhr**

im Großen Saal der Stadthalle Balingen statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter [www.balingen.de](http://www.balingen.de) sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.